
Al Presidente del Consiglio Comunale
dott. Antonino Pittari
Comune di Cuneo

Oggetto: Interpellanza su “Quale fine fanno gli Ordini del Giorno approvati dal Consiglio
Comunale?”

La sottoscritta Consigliera comunale Maria Luisa Martello — “Cuneo città d’Europa”

PRENIESSO CHE

nel Consiglio Comunale del mese di gennaio 2019 è stato approvato all’unanimità l’Ordine del
giorno avente per oggetto: “MAGGIOR PRESENZA FEMMINILE NEI CDA E NELLE
POSIZIONI APICALI” presentato da tutte le Consigliere di maggioranza e di opposizione

CONSTATATO CHE

dopo alcuni mesi quanto richiesto nellodg non era stato attuato;

CONSIDERATO CHE

pur sollecitando più volte l’attuazione da parte dei competenti uffici del contenuto dell’odg, non si è
ottenuto alcun risultato;

CONSIDERATO CHE

sono ormai trascorsi diversi mesi, per la precisione nove mesi;

INTERPELLA

il Sindaco, in qualità di responsabile dell’Amministrazione comunale, per conoscere quale è il
percorso degli Ordini del giorno, in seguito all’approvazione da parte del Consiglio comunale.

In particolare. in riferimento all’odg sopra menzionato, datato gennaio 2019. se si siano verificati
difficoltà e quali nel predispone quanto richiesto.

Quanto tempo dovrà ancora trascorrere prima di istituire la banca dati dei curricola delle
professioniste. da cui attingere per garantire e promuovere la parità di genere nei cda e nelle
posizioni apicali.

Contemporaneamente sarà necessaria la pubblicizzazione della banca dati per renderla operativa a
tutti gli effetti, sia per le professioniste interessate che per le società pubbliche partecipate e/o
controllate dal Comune di Cuneo.

COMUNE DI CUNEO
pRor.
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PROTOCOLLO GENERALE
SEGRETERIA GENERALE

Maria Luisa Martello — Cuneo città d’ Europa


